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Preocupación en Reinosa por la posible venta de la empresa
Cuétara
Los sindicatos denuncian falta de información sobre los planes del grupo y la alcaldesa dice que hará «todo lo posible» para
defender los puestos de trabajo 

07.09.08 - JAVIER

El anuncio de SOS Cuétara de poner en marcha la venta de su división galletera y así
obtener fondos para financiar la compra de la aceitera Bertolli ha creado gran
preocupación en Reinosa, donde el grupo tiene una de sus fábricas. Las otras dos se
encuentran en Madrid (Villarejo de Salvanés) y Jaén. 

Los 144 trabajadores han recibido con incertidumbre la noticia, ya que no disponen de
información alguna sobre la decisión del grupo empresarial. Por su parte, la alcaldesa,
Reyes Mantilla, aseguró ayer que hará «todo lo posible para defender los puestos de
trabajo». 

«¿Lo que nos faltaba!» Esta expresión es la que más se escuchó ayer en Reinosa tras
conocerse la intención de SOS-Cuétara de vender sus tres fábricas de galletas en
España.

La noticia ha caído en la ciudad y especialmente entre los trabajadores, como un jarro de
agua fría, siendo la primera reacción de preocupación y de incertidumbre por la falta de
información. El comité de empresa de la fábrica de Reinosa fue convocado el pasado
viernes por la dirección para darles a conocer la intención de venta que tiene promovida
SOS-Cuétara de todas sus plantas en España, pero sin facilitar en ningún momento a los
representantes de los trabajadores la más mínima información sobre el posible comprador,
lo motivos de la venta, las intenciones de actuación del nuevo propietario, ni tampoco sobre el futuro a corto y medio plazo de la
fábrica de Reinosa.

Según han comentado a este periódico algunos trabajadores, la incertidumbre de la noticia se agrava con el hecho de desconocer la
plantilla que va a pasar con los actuales puestos de trabajo, y con las líneas de producción. La galleta 'Campurriana' que se produce
en Reinosa es la gran estrella de la productora galletera, lo cual se valora como un punto a favor de cara al mantenimiento de la
fábrica en la ciudad y su actual línea de producción.

Según anunció el presidente del Grupo SOS, Jesús Salazar, el pasado año en Reinosa, tenían previsto seguir introduciendo mejoras y
ampliación de plantilla, «la inversión ya realizada se verá incrementada en los próximos cuatro años de 7 millones de euros para
nuevas instalaciones, además de otros 3 millones de euros en capital de trabajo». Según las previsiones para la fábrica de Reinosa, el
Plan Industrial para los próximos años contemplaba la construcción de un nuevo almacén de unos 2.500 metros cuadrados, la
introducción de una nueva línea de fabricación de galletas con capacidad para producir 6.700 kilos por turno y el lanzamiento de
nuevas galletas y nuevos formatos.

Valoraciones

La alcaldesa, Reyes Mantilla ha asegurado que desconocía la intención de SOS-Cuétara, «lógicamente me preocupa mucho que se
haya dado a conocer así la noticia sin más información. Desde el Ayuntamiento vamos a hacer todo lo posible por mantener una
entrevista con la dirección de la empresa para que nos informen del asunto. Haremos todo lo posible por defender todos los puestos
de trabajo».

El secretario de CC OO, Fernando Fuente aseguró que les preocupa que SOS-Cuétara «cambie de dueño, y máxime con la falta de
información que tenemos, lo cual supone doble preocupación. Para nosotros lo primero es la plena garantía de los trabajadores y de
los puestos de trabajo. Hasta ahora no tenemos información oficial. A medida que vayamos conociendo detalles iremos marcando
nuestras posiciones».

El secretario de UGT, Juan Carlos Martínez destacó igualmente la falta de información. «Tenemos miedo y preocupación por el
anuncio sorpresivo de venta y porque no sabemos quien está detrás de todo esto. La dirección de la empresa ha informado a nuestros
delegados de la venta, pero sin proporcionarles ninguna otra explicación, lo que crea más incertidumbre. La verdad es que tenemos la
negra. Vamos a defender con intensidad la continuidad de la fábrica y de los puestos de trabajo».
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